
市政についての質問　 （ 齊藤加代美 議員）

市政についての質問　 （ 斉藤達也 議員）

市政についての質問 （ 石合祐太 議員）

市政についての質問 （ 小坂井二郎 議員）

市政についての質問　 （ 松尾　卓 議員）

市政についての質問 （ 池田総一郎 議員）

市政についての質問 （ 金井清一 議員）

市政についての質問 （ 佐藤清正 議員）

（令和元年６月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

6
(1) 長野大学の運営について
(2) 高齢者の運転免許証自主返納と地域交通について
(3) 中高年のひきこもりについて

8

1
(1) 猛暑対策について
(2) 上田市立産婦人科病院における周産期医療環境の充実について
(3) 東京オリンピック・パラリンピックに向けた誘客とテレワーク誘致について

2
(1) ひきこもり状態にある若者の支援について
(2) 中小・小規模事業者に対する売上アップ等の支援について
(3) 公共工事の入札制度の見直しについて

3
(1) 公共交通について
(2) 自衛官募集に対する上田市の対応について

(1) 小中学生の通学補助制度について
(2) 自転車の利用に関する安全・安心の確保の取り組みについて

4
(1) 福祉施策について
(2) 千曲川の水量について
(3) 女性職員の管理職への登用について

5

7
(1) 農業振興について
(2) 小中学校における道徳教育について
(3) 上田市中小企業融資制度について

(1) 太陽光発電設備の適正な設置に関する条例について
(2) 廃プラスチック問題について
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（令和元年６月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

市政についての質問 （ 西沢逸郎 議員）

教育行政についての質問　 （ 井澤　毅 議員）

（ 佐藤論征 議員）

（ 飯島伴典 議員）

住民自治組織についての質問 （ 松山賢太郎 議員）

市政についての質問 （ 金子和夫 議員）

（ 古市順子 議員）

骨髄バンクドナー登録の推進についての質問 （ 金沢広美 議員）

市政についての質問

9
(1) 道と川の駅について
(2) 交通安全対策について
(3) 喫煙対策について

13

市政についての質問

市政についての質問

(1) 住民自治組織運営に関する今後の方針の現状確認と提言について

11
(1) 産業振興について
(2) 政策研究センターについて
(3) 教育委員会移転後の上田駅前ビル・パレオの利用について

14
(1) 国道152号に接続する道路の渋滞について
(2) 働き盛り世代の健康増進について

15

10
(1) コミュニティスクールについて
(2) 支援員について
(3) 学校行事におけるバス送迎について
(4) エアコンの設置進捗状況について

12
(1) 上田市健康づくり応援アプリ「うえいく」について
(2) 多文化共生社会構築に向けての取り組みについて

16
(1) 骨髄バンクドナー登録を進めていくために

(1) 保育行政について
(2) 地域公共交通について
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（令和元年６月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

市政についての質問　 （ 池上喜美子 議員）

（ 久保田由夫 議員）

迅速に取り組む市政の課題についての質問　 （ 半田大介 議員）

市政についての質問 （ 成瀬　拓 議員）

市政についての質問 （ 中村悠基 議員）

市政についての質問 （ 渡辺正博 議員）

市政についての質問　 （ 宮下省二 議員）

21

(1) 政治参加と主権者教育について
(2) 国民健康保険について

19
(1) 上田市政策研究センターの役割
(2) 業務改革とＲＰＡ
(3) 地域おこし企業人交流プログラム
(4) 日本遺産

20

市政についての質問

17
(1) 不登校対策について
(2) リカレント教育について

18
(1) 太陽光発電設備の適正な設置に関する条例について
(2) 「九条俳句訴訟」と公民館（職員）の役割について
(3) 子どもの貧困対策について

(1) 政策研究センターについて
(2) 農業について
(3) 戦略的な姉妹都市交流について
(4) 市に寄贈された芸術作品について

22
(1) 資源循環型施設建設と事業系可燃ごみの減量・再資源化について
(2) 学校給食運営方針の一部変更について

23
(1) こだわりを活かす取り組みについて
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